

# グリーンバレー神室の自然を満喫 第43回金山町産業まつり



- ①ホテルの特設ステージでは芸術文化協会の催しが開催
- ②秋の金山の特産物がたくさん並んだ物販スペース
- ③初めての馬とのふれあい体験でにっこり ④お外で芋煮に舌鼓
- ⑤やっぱり秋は芋煮だね ⑥名物でかたまこん
- ⑦商工会青年部のポップコーンが人気 ⑧大人気のごぼうたたき
- ⑨焼肉セットの米の娘ぶた ⑩A5ランクの金山牛
- ⑪鮎の塩焼き ⑫動く車展示コーナーは子どもたちで大賑わい
- ⑬初めて見る自衛隊の軽装甲機動車におおはしゃぎ

新庄・最上ジモト大学のプロ  
グラムで、金山の特産品を使っ  
て商品開発を行いました。町内  
の料理店「肴や太郎」の青柳成  
太郎さんに助言をいただき、ブ  
ルーベリーチーズケーキを調理  
し、産業まつりの会場内で無料  
配布しました。三條輝さん（金  
山校2年）は「皆さんに協力し  
てもらい、満足のいく商品が作  
れた。ジモト大学に  
参加できてよかつ  
た」と嬉しそうに話  
してくれました。



高校生もオリジナル商品を  
出品しました！

秋晴れで大賑わい！  
10月9日、グリーンバレー神  
室を会場に、第43回金山町産業  
まつりを開催しました。  
平成30年度、令和元年度は台  
風により町民グラウンドでのイ  
ベントは中止、令和2年度と令  
和3年度は新型コロナウイルス  
感染症の拡大防止のため焼肉セ  
ットの引き換えのみの開催とな  
っており、今年、4年ぶりに、芸  
術文化協会のステージ発表や、  
金山の特産品、季節の野菜の物  
販等を行うことができました。  
心機一転、新たな試みとして、  
会場をグリーンバレー神室に変  
えての今回の産業まつり。果た  
してどのくらいの方が足を運ん  
でくださるのかと心配しました  
が、時間になるとたくさんの方  
が会場に。「金山の特産品を買  
いたくて楽しみにしてきた」と  
話す町外の方もおられました。  
天気も味方に、秋晴れの爽や  
かな日差しのおかげ、芝生広場  
ではタープを貼ってのBBQ、乗  
馬体験など子どもたちが元気に  
わいわい遊ぶ光景が見られ、ス  
テージからは力強い歌声が聞こ  
え、第43回金山町産業まつりは  
大成功に幕をとじました。